

Zeitschrift: Landtechnik Schweiz
Herausgeber: Landtechnik Schweiz
Band: 40 (1978)
Heft: 15

Nachruf: Ehrenmitglied Anton Frauenknecht Züberwangen : (1900-1978)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 03.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Arthur Müller bereits seit den ersten Geschäftsjahren Förderanlagen für die Industrie. Dieser Zweig wird auch heute noch weitergeführt und umfasst neben pneumatischen und mechanischen Schüttgutförderanlagen und Mühleneinrichtungen auch den Verkauf von Gabelstaplern.

Um den Fortbestand des gewachsenen Unternehmens zu sichern, wandelte er im Jahre 1972, im 50. Jubiläumsjahr, seine Firma um in die «Müller Maschinen AG Bättwil». Es erfüllte ihn mit Freude, dass seine Söhne und Töchter alle im eigenen Betrieb mit-

arbeiten und er ihnen die Betriebsleitung übergeben konnte.

Trotz gesundheitlichen Beschwerden traf man ihn noch bis wenige Tage vor seinem Tode im Büro an, wo er regen Anteil am Geschäft nahm. Sein Tod bedeutet für Familie, Betrieb und die Landwirtschaft einen grossen Verlust.

Nachwort der Redaktion: Wir danken Arthur Müller für alles, was er für die Landwirte getan hat. Alle, die ihn kannten, werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Zur Erinnerung an

Ehrenmitglied Anton Frauenknecht Züberwangen

(1900–1978)

Ich will den Jahrgang 1978 unserer Zeitschrift nicht abschliessen, ohne des Mannes zu gedenken, der während 38 Jahren der Sektion St. Gallen als Geschäftsführer mit unermüdlichem Einsatz und grosser Gewissenhaftigkeit gedient hat.

Anton Frauenknecht starb nach längerem Leiden am 27. März 1978 in seinem 78. Lebensjahr. Drei Tage später wurde er unter grosser Beteiligung der Bevölkerung aus der Region Züberwangen und zahlreicher Vertreter von SVLT-Sektionen und des Zentralverbandes zu Grabe getragen.

Der Verstorbene fehlte an den SVLT-Delegiertenversammlungen erst von dem Moment an, da sein Gesundheitszustand zu wünschen übrig liess. Vorher war er ein regelmässiger Besucher unserer Veranstaltungen. Er war in unseren Reihen ein gern gesehener Kollege. Das Wort ergriff er selten. Was er jeweils sagte, war kurz, bündig und treffend. Zu Anfang der Vierzigerjahre war er während acht Jahren Rechnungsrevisor des Zentralverbandes. Die 48. Delegiertenversammlung vom 28. September 1974 ernannte Anton Frauenknecht zum Ehrenmitglied des



SVLT. Am 8. Januar 1977 erfolgte seine Ernennung zum Ehrenmitglied der Sektion St. Gallen.

Der Geschäftsleitende Ausschuss und der Zentralvorstand, wie auch der Vorstand der Sektion St. Gallen danken dem verstorbenen Ehrenmitglied Anton Frauenknecht erneut für alles, was er für sie getan hat. Alle, die ihn kannten, werden den lieben Dahingegangenen in bester Erinnerung behalten. R. Piller